

Corresponsalía, “Sin apoyos, enramaderos de playa Paraíso sacan sus pertenencias del mar”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 22 de agosto, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/22/index.php?section=regiones&article=010n3reg>

Sin apoyo alguno de Protección Civil estatal ni municipal, enramaderos de playa Paraíso sacan del mar las pocas pertenencias que encuentran, las cuales fueron arrastradas por el oleaje el domingo pasado cuando las fuertes lluvias causaron la pérdida de sus negocios.

Los prestadores de servicios afectados culparon a las autoridades municipales y al alcalde priísta Arturo Cabañas Flores por no poner atención a la petición hecha tiempo atrás.

Entrevistado en el lugar de los hechos, Hilario Viscencio Niño, dueño de la enramada Sandra, denunció que las pérdidas se deben a la incapacidad del presidente municipal porque con anticipación le solicitaron por escrito ayuda para resolver el problema de la apertura de la barra, para que se desviara el cauce del río principal, el cual acabó con el patrimonio de 40 familias. En este sentido, el inconforme relató que el primer edil “dijo que no tenía tiempo porque iba a tener sesión de cabildo y nos ignoró, dejándonos que pasara todo lo que está pasando ahorita, lo cual no es justo”.

Manifestó que después de lo sucedido las autoridades de Protección Civil municipal y estatal han brillado por su ausencia, así como los apoyos de los tres órdenes de gobierno para las personas que perdieron su patrimonio de años de trabajo.

Las familias que perdieron sus enramadas quedaron desprotegidas como consecuencia de la omisión de autoridades municipales, refirió Viscencio Niño, y comentó que “yo tengo a una hija estudiando en Chilpancingo, y ahora que perdí mi negocio como la voy a mantener estudiando, pues de la enramada salía para pagar sus estudios”.

Microempresarios enramaderos se unieron para reclamar al gobierno del estado y a la Federación apoyos para proyectos productivos, de tal manera que puedan recuperar parte de los locales establecidos en la playa.